

Feliz cumpleaños, Radio Habana Cuba



Por: Guillermo Alvarado

Sea que se le conciba al modo de Orson Welles, como la “pantalla más grande” del mundo, o en la más moderna definición de “espejo y ventana”, donde uno puede reconocerse y a la vez mirar al exterior, resulta incuestionable que la radio sigue jugando un gran papel en nuestras sociedades, como vehículo de informaciones, medio de entretenimiento y centro de formación humana.

Desde que hace 79 años el mismo Welles demostró la enorme capacidad de la radio, cuando paralizó y sembró el pánico en una parte de la población de Estados Unidos con su versión de la Guerra de los Mundos, este medio de comunicación no ha perdido un ápice de su importancia a pesar de los embates del cine, la televisión y ahora de internet con su madeja de “redes sociales”.

Una prueba de ello es la buena salud con que Radio Habana Cuba arriba este día al 56 aniversario de su fundación oficial, ocurrida precisamente el 1 de Mayo de 1961, cuando este pueblo celebraba con júbilo la victoria de Playa Girón.

En realidad nuestra emisora había comenzado a transmitir de manera experimental desde febrero de ese año, y el 16 de abril, durante la despedida de duelo por las víctimas del traicionero ataque aéreo contra diversos aeropuertos cubanos, preludio de la invasión mercenaria, el Comandante en Jefe Fidel Castro

anunció la existencia de una radio de onda corta capaz de llevar la verdad a todo el planeta.

Conocida como “Una voz de amistad que recorre el mundo”, Radio Habana Cuba ha estado presente en todos los acontecimientos relevantes para las luchas por la liberación de los pueblos.

La heroica guerra del pueblo de Vietnam contra la principal potencia militar del mundo, las luchas de los revolucionarios latinoamericanos por su definitiva independencia, acontecimientos dolorosos, como la caída en combate del Comandante Ernesto Che Guevara en Bolivia, las invasiones militares estadounidenses contra Granada y Panamá, el golpe de Estado a Salvador Allende en Chile, todos han sido informados con oportunidad y veracidad desde esta radio.

Pese a los augurios de quienes vaticinaron la muerte de la onda corta, contamos con fieles oyentes que cada día conectan sus receptores, ya sea en las laderas de Los Cuchumatanes guatemaltecos o el altiplano andino del sur del continente.

Como no podía ser de otra manera, Radio Habana Cuba también se incorporó a las nuevas tecnologías y por medio de internet se nos escucha en lugares tan distantes como Etiopía, Nueva Zelanda o España.

También mantenemos un intenso contacto con nuestros oyentes gracias al departamento de Correspondencia, una verdadera riqueza integrada por trabajadores abnegados y con una elevada profesionalidad que nos retroalimentan cada día.

Viva y con gran energía, Radio Habana Cuba estuvo en el momento feliz de la liberación de los Cinco Héroes, y también en las jornadas dolorosas del adiós a la presencia física de nuestro Líder Histórico, Fidel Castro, cuyos discursos, en texto y audio forman parte de nuestra riqueza patrimonial.

Arropados por el cariño y respeto de nuestros oyentes y amigos en todo el mundo, este 1 de Mayo, cuando los trabajadores celebran su día, también decimos con sano y justificado orgullo: “Feliz cumpleaños, Radio Habana Cuba”. FIN

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/128582-feliz-cumpleanos-radio-habana-cuba>



Radio Habana Cuba